

> RÉPÉTITION DE L'ORCHESTRE D'AUVERGNE 5 octobre 2017

Les élèves de 3^{ème} 1, FLE 1 et 3 ont assisté à une répétition générale de l'Orchestre d'Auvergne. Après une présentation des instruments et des œuvres interprétées par le chef d'orchestre, les élèves ont pu se laisser porter par la musique, tout en observant les détails architecturaux et ornementaux de l'opéra de Clermont-Ferrand.



> CADETS DE LA SÉCURITÉ CIVILE 5 & 12 octobre 2017

Les 12 élèves cadets de la sécurité civile des collèges La Charme et Gérard Philippe ont bénéficié de deux demi-journées de formation au cours desquelles ils ont travaillé conjointement avec les élèves des filières sécurité prévention du lycée Camille Claudel. Il s'agissait, en équipes mixtes de collégiens et de lycéens, de travailler sur des scénarii d'incidents : qui informer ? Dans quel ordre ? Quelles informations donner ? Comment coordonner les différentes équipes ? Lors de la deuxième demi-journée, les élèves ont présenté leurs travaux à des professionnels de la sécurité civile.

La formation des jeunes engagés au sein des cadets de la sécurité civile s'inscrit dans l'esprit du plan de grande mobilisation de l'école pour les valeurs de la République de janvier 2015. Ses objectifs principaux sont de favoriser une culture de la sécurité civile, de sensibiliser aux comportements de prévention et de développer un sens civique chez les jeunes élèves.



> FÊTE DU CINÉMA D'ANIMATION 9 & 10 octobre 2017

Dans le cadre de la [Fête du cinéma d'animation](#), la classe de 5^{ème} 3 a participé à « un marathon de l'animation » encadré par les membres de l'association [FAR \(Filmer l'Air de Rien\)](#) et Fabien Béquart, artiste-illustrateur. Il s'agissait, à travers la découverte de techniques cinématographiques, de contribuer à la réalisation d'un court métrage sur le thème des monstres. Des classes des collèges Gérard Philippe et Albert Camus ont également participé à ce projet de création collective.

Le film sera présenté lors de la soirée d'ouverture de la Fête du cinéma d'animation au [Rio](#) le 18 octobre.



> PROJECTION-DÉBAT : LE MINISTRE DES POUBELLES

12 & 13 octobre 2017

Dans le cadre des programmes d'EMC et de géographie, tous les élèves de 5^{ème} ont assisté à la projection du documentaire « [Le ministre des poubelles](#) » de Quentin Noirfalisse. Ils ont ensuite participé à un débat avec Emmanuel Botalatala, le personnage principal, sur les problématiques du développement en République Démocratique du Congo et le réemploi des déchets à des fins d'expression artistique.



